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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Personnel
Question écrite n° 47757

Texte de la question

M. Jean-Marie Andre attire l'attention de M. le ministre de l'interieur sur le fort developpement de la delinquance
que connaissent singulierement les communes du departement du Gard ne disposant pas de moyens suffisants
leur permettant de financer un ou a fortiori plusieurs postes de policiers municipaux. Il lui demande si, face a la
gravite du probleme et pour repondre a l'attente des administres, ces communes peuvent se regrouper en
syndicat pour proceder au recrutement de policiers municipaux intercommunaux.
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